



## ¿Quién es María Clemente García, la diputada y activista trans?

María Clemente García Moreno es diputada federal del partido Morena, además de defensora de los derechos de las mujeres y de la comunidad LGBTQ+, por lo que ha tenido una larga trayectoria como política y activista.

Sin embargo, su carrera también ha atravesado dificultades, en las que incluso ha denunciado discriminación.

De acuerdo al Sistema de Información Legislativa, la diputada trans fue integrante del Partido de la Revolución Democrática y posteriormente, fundadora e integrante de Morena. Asimismo, en el 2020 fue presidenta de Agenda LGBTQ+ A. C. y del Comité Orgullo y Dignidad. Actualmente, es diputada federal de Morena, defensora de Derechos Humanos de la población LGBTQ+ y activista del movimiento de la Diversidad Sexual.

María Clemente García cuenta con educación media superior y cursó la licenciatura en Administración de Negocios, aunque no la concluyó.

La legisladora ha presentado al menos cinco iniciativas propias, en materia de Turismo, Violencia contra las mujeres, Impuesto Sobre la Renta y Agricultura.

Ayer, María Clemente García denunció ser víctima de discriminación, luego de que la diputada panista, Teresa Castell, le exigió renunciar a su cargo por compartir un video pornográfico en sus redes sociales.

En entrevista con MILENIO Televisión, la diputada recordó que los derechos no se consultan y le explicó que el cargo legislativo es irrenunciable.

Anteriormente, la diputada trans y el legislador panista, Gabriel Quadri, se reconciliaron y anunciaron la presentación de una iniciativa para tipificar el delito de transfeminicidio, después de la ríspida confrontación verbal que ambos mantenían desde el comienzo de la actual legislatura en el Palacio de San Lázaro.

<https://www.milenio.com/politica/maria-clemente-garcia-moreno-perfil-trayectoria-politica-y-activismo>